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Отчет о депутатской деятельности
за период с сентября 2022 г. по август 2023 г.

За отчётный период приняла участие в работе 14 заседаний  Думы и в
28 заседаниях  комиссий.  Работа  велась  на  основе  плана  работы  Кирово-
Чепецкой городской Думы.

Являюсь председателем комиссии по социальным вопросам и связям с
общественностью  и  членом  комиссии  по  бюджету,  финансам  и  налогам
Кирово-Чепецкой городской Думы.

Продолжена работа по  взаимодействию с избирателями и оказанию
практической помощи гражданам.

За отчетный период встречалась с избирателями по личным вопросам.
В течение года было 12 обращений по различным направлениям. 

Анализ  поступивших  обращений  показывает,  что  лидирующую
позицию занимают жилищные вопросы и вопросы жилищно-коммунальной
сферы,  благоустройство  придомовых  территорий.  Граждан  волнуют
проблемы качества работы управляющих компаний, качества оказываемых
жилищно-коммунальных услуг.

Актуальными  остаются  обращения  граждан  по  вопросам
здравоохранения, а так же размещение магазинов в жилых домах.

За  отчётный  период  большое  внимание  мной  уделялось  вопросам
пропаганды  физической  культуры  и  спорта,  развитию  материально-
технической базы для занятий физической культуры и спортом в городе.



В течение отчётного  года  приняла участие в следующих мероприятиях:
-   Публичные слушанья и обсуждения:   об исполнении бюджета 2022 года, по
рассмотрению  прогнозных  показателей  по  доходной  и  расходной  частям
проекта бюджете 2022 года и др.
- Встречи с избирателями
-  Собрания  инициативных  групп,  в  том  числе  собрания   общественных
организаций  по  участию  в  конкурсе  проектов  местных  инициатив  и
различных инициативных проектов.
За  последние  годы  в  нашем  городе  заметно  увеличилась  социальная
активность граждан, расширился круг инициативных жителей. 
На  территории  5  округа  активно  работают  общественные  организации  и
ТОСы и инициативные группы.

В 2023 году на округе  был реализован инициативный проект  «Устройство
наружного освещения на территории общего пользования 1-го микрорайона
(между домами 4,6 по ул.Азина и д.1,2,3 переулка Родыгина).

Принимаю  активное  участие  в  составе  общественных  организаций  по
участию в конкурсе ППМИ по устройству спортивной площадки и устройству
освещения лыжных трасс «Карпаты».
- Поздравления и помощь : чествование ветеранов, долгожителей и оказание
им разных видов помощи; 
-Торжественные  мероприятия  :   организация  и  проведение  праздничных
мероприятий, посвященных Дню Победы, Дней микрорайонов, Дню города,
а также митингов, фестивалей, соревнований
-Субботники:  по благоустройству территорий города.

В  заключение   хочу  поблагодарить  жителей  избирательного  округа  №  5,
коллег  депутатов,  аппарат  городской  Думы,  администрацию  города,
руководителей  предприятий  и  учреждений  за  совместную  плодотворную
работу  по развитию нашего города.

Депутат                                                                                                              Т.В. Ежонкова


